



En beneficio de niños y niñas del distrito Pucará...

Por: Gerencia Sub Regional

Un espacio destinado a potenciar la psicomotricidad de los niños y niñas, inauguró el gerente sub regional Cristian García Orihuela en la I.E.I. 005 Pucará – Jaén. En la actividad participaron consejeros regionales, autoridades locales, plana docente, padres de familia y población en general, quienes destacaron que la iniciativa permitirá sumar un nuevo espacio educativo para los niños y niñas.

“Con la construcción de esta obra, buscamos el desarrollo integral con cada uno de sus hijos, donde se involucra lo emocional, la convivencia y los aspectos motores; de la mano con el docente”, expresó García Orihuela.

Asimismo, en el aula los niños y niñas, cuentan con una serie de materiales que les permiten a través del juego ser protagonistas y reforzar la psicomotricidad a través de ejercicios de ubicación, espacio, tiempo, equilibrio, experiencias motrices, esquema corporal e interacción social.

Obra que, ha sido ejecutada por un monto de inversión de S/. 389,816.06; bajo el compromiso y la buena inversión a favor de la educación, por el gobernador regional Roger Guevara Rodríguez.